

Presseinformation

Eckernförde, 06.10.2023

Planungen für die Zukunft des Standortes laufen

Schön Klinik Eckernförde wird Vorreiter in der sektorenübergreifenden Versorgung

Seit der Übernahme der Klinik in Eckernförde zum 1. August 2023 befindet sich die Schön Klinik Gruppe in intensiven Gesprächen mit fachlichen Vertretern des Landesgesundheitsministeriums, um die künftige Ausrichtung des Standortes festzulegen. Dies geschieht auch vor dem Hintergrund der vom Bund geplanten Krankenhausreform, die in den vergangenen Wochen deutlich konkreter ausgestaltet wurde und auf die die Schön Klinik Gruppe nun mit einem hochmodernen, zukunftsweisenden Konzept für die sektorenübergreifende Versorgung reagiert.

Der bisherige Ansatz, wonach die niedergelassenen Fachärzte für die ambulante und die Krankenhäuser mit ihren Fachabteilungen für die stationäre Versorgung von Patientinnen und Patienten zuständig sind, gehört der Vergangenheit an. Ambulantisierung und sektorenübergreifende Versorgung sind die zeitgemäßen Konzepte im heutigen Gesundheitswesen. Für Krankenhäuser bedeutet dies: Sie werden in Zukunft deutlich stärker ambulante Leistungen anbieten und ihre Stärke gerade auch in der interdisziplinären Versorgung zum Wohle erkrankter Bürger in der Region zur Geltung bringen. Dies gilt insbesondere in Bundesländern wie Schleswig-Holstein, in denen aufgrund der demographischen Entwicklung immer mehr niedergelassene Ärztinnen und Ärzte in den Ruhestand gehen und ein Teil der ambulanten Versorgung künftig durch Krankenhäuser abgedeckt wird.

In intensiven Gesprächen mit fachlichen Vertretern des Landesgesundheitsministeriums hat sich die Schön Klinik Gruppe nun entschieden, ihren Standort in Eckernförde als ersten Standort auf das neue zukunftsweisende Konzept einer sektorenübergreifenden Versorgung auszurichten und das ambulante sowie das interdisziplinäre stationäre Angebot deutlich zu erweitern. Für die

Bürgerinnen und Bürger bedeutet dies eine deutlich verbesserte medizinische Grundversorgung: Sie profitieren auch im ambulanten Bereich von der Expertise und dem Fachwissen diverser Krankenhaus-Fachabteilungen und erhalten eine Behandlung, die den neuesten medizinischen Erkenntnissen, gepaart mit innovativen Technologien entspricht. „Ich bin schon lange der Ansicht, dass die Zukunft der Gesundheitsversorgung in der sektorenübergreifenden Versorgung liegt. Niemand denkt heutzutage noch in rein chirurgischen oder internistischen Betten oder in rein stationären bzw. ambulanten Kategorien“, betont Dr. Mate Ivancic, CEO der Schön Klinik Gruppe. „Dank der Krankenhausreform gibt es nun erstmals die Möglichkeit, bestehende Häuser gemäß diesem Konzept umzubauen und sie auf den künftigen Kurs auszurichten. Wir sind damit klar ein Vorreiter für die sektorenübergreifende Reform in der Region und werden diese schneller umsetzen, als die Krankenhausreform in Kraft sein wird“, sagt Dr. Ivancic.

„Auch in Zukunft werden wir am Standort ein angemessenes ambulantes chirurgisches Spektrum anbieten und eine Notfallambulanz vorhalten“, konkretisiert Klinikgeschäftsführer Timon Gripp. „Ebenso erhalten wir unser internistisches Angebot mit den bisherigen Schwerpunkten Schmerz und Diabetes und bieten insgesamt ein großes und sicherlich wachsendes Spektrum für ambulante Operationen an. Das geriatrische Angebot wird, ebenfalls entsprechend der demographischen Entwicklung, ausgebaut“, so Gripp weiter. Konkrete Details sind derzeit noch in Planung und werden im Verlauf der nächsten Wochen in enger Absprache mit dem Ministerium sukzessive konkretisiert. „Wir gehen zum jetzigen Zeitpunkt davon aus, dass die Zahl der Arbeitsplätze stabil bleibt und künftig sogar zusätzliche Arbeitsplätze entstehen“, betont Gripp. „Für konkrete Zahlen ist es aber derzeit noch zu früh.“

Über die SCHÖN KLINIK ECKERNFÖRDE

In der Schön Klinik Eckernförde nahe Kiel versorgen rund 350 Mitarbeitende stationäre, teilstationäre und ambulante Patient:innen in neun Fachzentren und einer psychiatrischen Tagesklinik. Die Schwerpunkte der Schön Klinik Eckernförde liegen in den Bereichen Orthopädie und Unfallchirurgie mit Zertifiziertem Endoprothetikzentrum der Maximalversorgung, Innerer Medizin, Allgemein- und Viszeralchirurgie, Geriatrie sowie Schmerzmedizin. Mit der Zentralen Notaufnahme mit angeschlossener Intensivstation stärkt die Eckernförder Klinik die Notfallversorgung der Region nördlich von Kiel.

www.schoen-klinik.de/eckernfoerde

Über die SCHÖN KLINIK GRUPPE

Die 1985 gegründete Schön Klinik Gruppe ist die größte familiengetragene Klinikgruppe Deutschlands. An 17 Kliniken und 34 ambulanten und tagesklinischen Einrichtungen in Deutschland und Großbritannien arbeiten rund 14.300 Mitarbeitende, um täglich die beste Behandlungsqualität für gesetzlich und privat versicherte Patient:innen zu erzielen. Das Portfolio umfasst Schwerpunktversorger, Grund- und Regelversorger sowie Fachkliniken in den Bereichen Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie und Rehabilitation.

www.schoen-klinik.de